

## **Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripda Reza Rizaldi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah Bersama Warga**

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INDONESIASATU.ID**

Aug 7, 2023 - 10:29



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripda Reza Rizaldi Gelar Safari Sholat Subuh Berjamaah Bersama Warga*

Sukabumi - Dalam semangat menjalin kedekatan dengan warga masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cijengkol Polsek Caringin Polres Sukabumi, Bripda M.

Reza Rizaldi, menggelar kegiatan safari sholat subuh berjamaah. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi antara kepolisian dengan warga serta meningkatkan kebersamaan dalam menjaga kamtibmas di wilayah tersebut.

Bripda M. Reza Rizaldi turut menghadiri masjid di Kp. Cijengkol untuk melaksanakan sholat subuh berjamaah bersama warga masyarakat. Kehadiran Bripda M. Reza Rizaldi dalam kegiatan ini juga merupakan bentuk dukungan dan partisipasi aktif dari pihak kepolisian dalam kegiatan keagamaan masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Bripda M. Reza Rizaldi tidak hanya beribadah bersama, tetapi juga berinteraksi dengan warga yang hadir. Ia menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mengajak warga untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. "Kita sebagai bagian dari masyarakat juga memiliki tanggung jawab untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Mari kita saling bekerjasama dan berkomitmen untuk menjaga keamanan bersama," ungkap Bripda M. Reza Rizaldi.

Dalam rangkaian kegiatan safari sholat subuh berjamaah ini, Bripda M. Reza Rizaldi juga mendengarkan aspirasi dan masukan dari warga terkait berbagai hal yang berkaitan dengan kamtibmas. Hal ini menjadi kesempatan bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan pihak kepolisian, saling bertukar informasi, serta memperkuat sinergi dalam menjaga keamanan wilayah.

Kegiatan safari sholat subuh berjamaah ini diharapkan dapat mempererat hubungan emosional antara kepolisian dan masyarakat. Dengan semakin dekatnya hubungan ini, diharapkan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas juga akan semakin meningkat.

Polres Sukabumi Polda Jabar.